
 

 
 

PROCÈS-VERBAL 
3e séance régulière 

CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 
2023-2024 

École Notre-Dame-Saint-Joseph 
le mercredi 31 janvier 2024 à 19 h 

 

1. Ouverture de la séance 
Mme Lépine accueille les membres, constate le quorum et ouvre la séance à 19h04. 
 

2. Présences 
Les membres ont écrit leur présence sur la liste de présence.  
 

3. Question du public 
    Aucun public 
 
 
4. Lecture et adoption de l’ordre du jour 

Il est proposé par M. Lettelier et résolu : 
QUE l’ordre du jour soit adopté tel que déposé. 
 

31-01 CÉ-23/24- 33                                                                                                      Adopté à l’unanimité 
 

5. Lecture et adoption du procès-verbal de la séance du 6 décembre 2023.  
Il est proposé par Mme Brown-Smith et résolu: 
QUE le procès-verbal du 6 décembre 2023 soit adopté tel que déposé. 

 
31-01 CÉ-23/24- 34                                                                                                      Adopté à l’unanimité 
 
6. Mot de la direction 

Mme Lépine nous souhaite la bienvenue au premier conseil de l’année 2024. La semaine prochaine sera la 
semaine des enseignantes et les félicite pour leur engagement. 

 
 7. Mot de la présidence 

Mme Annie Grendron souhaite la bienvenue au 1er conseil de l’année 2024. 
 
 8. Budget révisé de l’école 2023-2024 
     Mme Marie-Josée nous présente le budget révisé de l’école 2023-2024. Il est proposé par M. Sonia Leroux et 
résolu: 
     QUE le budget révisé de l’école soit adopté tel que déposé. 
 
31-01 CÉ-23/24- 35                                                                                                      Adopté à l’unanimité 
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9. Dons du club optimiste 
Deux projets de demande de dons ont été présentés aux membres du club optimiste afin de recevoir des sommes.  
Madame Julie Daoust, enseignante de musique a reçu un montant de 2500$ pour faire l’achat de 20 Ukulélés.  
Madame Mariam Youssef, enseignante d’anglais, a reçu un montant de 300$ pour l’achat de jeux visant 
l’apprentissage de la langue seconde.  

 
 

  10. Retour sur le marché de Noël 
  Mme Marie-Josée souligne le succès du marché de Noël qui nous a permis d’amasser 786$. 
 
 
11. Plan de rattrapage 
Mme Lépine présente les grandes lignes du plan de rattrapage proposé par l’équipe-école afin de soutenir les 
élèves qui auraient pris du retard en raison des jours de grève. 
 
12. Sondage semaine de relâche et lundi de Pâques 
Mme Myliane Lefebvre explique que le SDG sera fermé pour la période de la semaine de relâche et du lundi de 
Pâques puisque le taux de participation n’est pas assez élevé. 
 
13. Activités éducatives 

     Il est proposé par Mme Loraine Falardeau et résolu: 
     QUE la Sortie à pointe à Callière soit approuvée telle que déposée. 
 
31-01 CÉ-23/24- 36                                                                                                      Approuvée à l’unanimité 
 

     Il est proposé par M. Sonia Leroux et résolu: 
     QUE la sortie au musée des Enfants soit approuvée telle que déposée. 
 
31-01 CÉ-23/24- 37                                                                                                      Approuvée à l’unanimité 
 

     Il est proposé par Mme Brown-Smith et résolu: 
     QUE l’activité Opération tournesol soit approuvée tel que déposé. 
 
31-01 CÉ-23/24- 38                                                                                                      Approuvée à l’unanimité 
 
14.  OPP 
Mme Gendron explique la reprise des rencontres de l’OPP. Le comité aimerait organiser une activité pour la 
semaine de la persévérance scolaire et prévoit poursuivre le projet des plates-bandes de l’école. 
 
15. Coups de cœur 
Mme Marie-Josée souligne le succès du Volet parent des élèves de maternelles 4 ans. Mme Lorraine Falardeau 
souligne le succès de la levée de fonds du diabète qui a permis d’accumuler de 3140$. M. Lettelier souligne le 
bon travail de tous les enseignants et des employés de soutien de l’école malgré le contexte de grève. Mme Julie 
rappelle l’apport du conseil étudiant dans toutes les activités de l’école autant que celle de Noël et le retour 
des fêtes. Mme Marie-Josée explique la belle initiative de Mme Maryse Cormier, enseignante de 5e année, qui a 
organisé une activité avec ses élèves et les petits de la garderie, qui permet une belle 1re transition. 
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16. Autres sujets  
 
14. Levée de la séance 
Tous les sujets à l’ordre du jour ayant été traités, il est proposé par M.  et résolu: 
QUE la séance soit levée à 19h55. 

31-01 CÉ-23/24- 39                                                                                                   Adopté à l’unanimité 
 
 
 
____________________________________                                                      ____________________________________ 
 
Annie Gendron, Vice-présidente                                                            Marie-Josée Lépine, directrice 
 
 

 
 


